

Le député espagnol Javier Couso dénonce la complicité d'Occident avec les terroristes.



Moscou, 11 décembre, (RHC-PL).-Le député du Parlement Européen pour la Gauche Unie Javier Couso a dénoncé en Russie la complicité des États-Unis et leurs alliés de l'OTAN et leur responsabilité dans l'escalade du terrorisme au Moyen Orient et dans la campagne médiatique visant à passer sous silence la réalité.

Javier Couso a signalé que les puissances occidentales telles que la France, l'Arabie Saoudite, la Turquie et d'autres États du Golfe, ont organisé et financé des groupes extrémistes afin de renverser le gouvernement légitime de la Syrie.

Le député espagnol a également ajouté que les barrières informatives sont conçues pour nier aux gens la vérité, accuser le président syrien Bashar Al-Assad de promouvoir le terrorisme, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78529-le-depute-espagnol-javier-couso-denonce-la-complicite-doccident-avec-les-terroristes>



Radio Habana Cuba